

Rompeforjas.

Autor AGRAMAR

jueves, 01 de mayo de 2008

Modificado el miércoles, 21 de abril de 2010

Rompeforjas es el nombre de una legendaria arma, un martillo forjado por Fulgrim, primarca de los Hijos del Emperador como forma de concursar contra su hermano Ferrus Manus en cuanto a sus habilidades armeros. A Fulgrim se le conocía como el Fénix, por su elegancia, y a Ferrus como la Gorgona por su determinación y poder.

Al acabar sus creaciones, Ferrus afirmaba que Rompeforjas era la mejor de ambas por ser además la más grande, y Fulgrim decía que lo era Filo de Fuego. Al final intercambiaron sus armas como muestra de amistad y esto inició la mayor relación de amistad entre dos primarcas antes de la Herejía de Horus.

Cuando Fulgrim fue corrompido y enviado a parlamentar con Ferrus para unirlo a la causa, el Primarca de los Manos de Hierro se enfureció y declaró a Horus y Fulgrim abiertamente como traidores al Emperador. Entablaron un duelo donde Filo de Fuego acabó rota y Fulgrim arrabato Rompeforjas con la que dejó a su hermano inconsciente. Después en Istvan V, Ferrus, con Filo de Fuego reparada, se enfrentó a Fulgrim y su martillo. Fulgrim quedó desarmado en el combate y preso del pánico recurrió a la demoníaca Espada de los Laer, con la que sí pudo vencer a Ferrus.

Ya siendo poseído por el demonio de la Hoja de Laeran, Fulgrim regaló la cabeza cortada de Ferrus a Horus así como Rompeforjas como signo de lealtad. Antes del Asalto a Terra Horus le regaló este artefacto a Perturabo como muestra del pacto entre ambos.

Se dice que el arma fue robada a Perturabo en un asalto al Ojo del Terror por el capitán Morlock, del clan Avernii, por lo que el martillo estaría de nuevo en posesión de los Manos de Hierro.

Perturabo, primarca de los Guerreros de Hierro empuñando a Rompeforjas.

Extraído de diversas fuentes entre ellas Lexicanum por Horus_lorofwar